

青空に誘

第23



本 海

飯井

宗 椋 頭 木

聖

智

がんばらなければ。 参加されたのを見て ら体が不自由な人も でしたが、北九州か は初めてで少し不安 ぼくは、終日参加

りたいと思いました。 参加して、友だちをたくさん作 友だちと歌をうたったりして歩 も短く感じられました。来年も いたので、とても楽しかったで 人をうちわであおいであげたり、 と思いました。とちゅう、その 終わってみると、長いきょり

ば、来年もチャレンジし ましたが、思っていた以 しく思っています。できれ 上に大変でした。 無事ゴールできて、うれ 軽い気持ちで参加し

▼市をぬけるとゴールは目前

三 隅中学校 21.5km

きました。

おいしく食べ、いいめざして歩

おにぎりとみそしるをもら

に歩きました。昼ごはんの のお兄ちゃんといっしょ し、せんもん学校の藤田

高尾さん親子の▶ がんばりに拍手!

写真を掲示しています

今回の清風キャラバンの写真を、公 民館ロビーに、掲示しています。

楽しかった2日間の思い出がいっぱい 詰まった写真がたくさんあります。

焼き増しを御希望の方は、備え付けの 紙に、写真番号と住所、氏名を明記の上、 申し込んで下さい。

たり全部歩きたいです。 字が見えてきました。ゴールし だい23回清風キャラバンという 食べれるからみんなよろこんで あと思いながら歩いていると、 つけて水あびもしていました。 いました。ひやい水にタオルを て、ぼくは三見からだったけど "やったあー"と思いました。 来年の四年の時には、とまっ はやくゴールまで行きたいな いいにつきました。すいかが

湯 蘭 免

井 飯 公会堂

15.5km

ぼくは三見からさんか 祐 希